

Especialistas en educación analizan el progreso de las bibliotecas de uso compartido

El salón de actos de la biblioteca municipal 'José Hierro' reunió ayer a treinta especialistas en educación y bibliotecas dentro de las jornadas técnicas sobre la implantación de bibliotecas de uso compartido en Castilla-La Mancha.

La consejera de Cultura, Soledad Herrero, fue la encargada de clausurar el encuentro donde se centraron las bases para la puesta en marcha de nuevos centros compartidos en diferentes municipios de la región.

Castilla-La Mancha cuenta con un total de seis bibliotecas de uso compartido, dos de ellas en Talavera, convirtiendo a la ciudad en el municipio pionero e impulsor de un proyecto que, según indicó el director general de Educación, Carlos Ayala, se puso en marcha en 2007 gracias a la colaboración de las consejerías de Educación y Ciencia, y Cultura, y de los Ayuntamientos de las localidades donde se implantó este modelo de biblioteca.

La consejera señaló que este tipo de bibliotecas son una experiencia innovadora que pone al servicio del ciudadano las bibliotecas escolares con un horario de apertura al público adaptado a las necesidades del ciudadano. Así, Herrero calificó la experiencia de interesante y enriquecedora, "ya que la lectura es libertad, conocimiento y bienestar".

De igual forma, la consejera señaló que las bibliotecas de doble uso prestan todos los servicios de una biblioteca general. "Tienen catálogos en red, club de lectura, y con ello los centros educativos se benefician porque tienen más aportación de fondos".

Por último, Herrero indicó que el proyecto de Castilla-La Mancha está integrado en los centros educativos, además de añadir que la jornada técnica llevaba por objetivo perfeccionar la puesta en marcha de bibliotecas compartidas para la creación futura de más centros de doble uso en la región.

De otro lado, el director general de Educación afirmó que han sido unas jornadas para tomar el pulso a cómo están funcionando las bibliotecas escolares que vienen a mejorar las competencias lingüísticas recogidas en la Ley Orgánica de Educación y el fomento de la lectura en Castilla-La Mancha. Por último, el concejal de Cultura, Carlos Gil, alabó el excelente funcionamiento de las bibliotecas de doble uso en Talavera, "ubicadas en dos barrios periféricos con unas características sociales y económicas específicas".

Además, el concejal señaló que "pensar que en Patrocinio haya dos clubes de lectura era una situación impensable y hoy es una realidad". Así, Gil afirmó que desde el Ayuntamiento continuarán trabajando para consolidar la red de bibliotecas de Talavera.